

31. März 2023



Jahresbericht 2022 – 2023

Abteilungstärke: 13 Spielerinnen und Spieler

Turnier- und Liga-Teilnahme wegen Ausfällen z. Zt. keine
Darüber hinaus lähmte auch die Corona-Pandemie weitgehend
das organisierte Turniergeschehen.

Trainingsangelegenheiten

Trainingskönig 2022 mit **33** Trainingsbesuchen ist Manfred Mussauer, gefolgt von
Günter Tatar mit 32 Trainingseinheiten.

Zusammenarbeit mit der Münzenbergerschule

Mit Beginn der Corona-Pandemie wurde die Mitarbeit in der Ganztagsbetreuung bei der
Münzenbergerschule eingestellt. Günter Burggraf und ich bedauern das Ende dieser guten
Zusammenarbeit.

Günter Tatar